Mandataria: "Queremos seguir avanzando en el combate a la delincuencia y en el servicio a las personas"

18 ABR 2017



La Jefa de Estado aseguró que se progresa en esa dirección "con inversiones y obras concretas, con más carabineros en las calles y más recursos" y valoró la disminución de los delitos de mayor connotación social en la Región del 7,4%.

Sobre el fraude que afecta a Carabineros, afirmó que "la justicia hará su tarea con rigor, así como la institución, para asegurar que estos hechos no queden impunes y no se repitan. Y el Gobierno está disponible para colaborar en las reestructuraciones que sean necesarias".

Durante su visita a la Región del Biobío, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por el General Director de Carabineros, Bruno Villalobos, inauguró la Séptima Comisaría de Chiguayante e hizo entrega de 16 retenes móviles que serán destinados a las comunas de Bulnes, Yungay, Cañete, Talcahuano, Yumbel, Santa Bárbara, Hualqui, Hualpén, Coronel (2), Penco, Lota, Santa Juana, San Pedro de la Paz, Concepción y Chiguayante, que son parte de un plan de renovación de 95 retenes móviles a lo largo del país.

La máxima autoridad del país destacó que "la inauguración de una nueva comisaría, y además la entrega de vehículos como los nuevos cuarteles móviles, son siempre son grandes noticias".

Con ésta, se han construido seis nuevas comisarías en la Región, además de la Tenencia Carretera

SIAT Concepción y OS9. Asimismo, están próximas a ser entregadas las de Lomas Verdes (97% de avance); la Subcomisaría René Sepúlveda de Los Ángeles (98%) y la Tenencia de Chillán Oriente (80%).

La Mandataria afirmó que "con esto queremos seguir avanzando en el combate a la delincuencia y en el servicio a las personas, con inversiones concretas, con obras concretas, con más carabineros en las calles de todo Chile y con más recursos para esos carabineros".

Respecto a este punto, detalló que en enero y febrero de este año, los delitos de mayor connotación social en la región disminuyeron 7,4% en relación a al año pasado. A nivel comunal, esta cifra aumenta a 26,2%; los robos en lugar habitado bajaron en 57% y los de auto, en 36,4.

"Aquí estamos mostrando resultados concretos, que son muestra de la vocación servicio a la comunidad de carabineros, y de la cercanía con las necesidades de las personas, que están en el centro de su acción", valoró la Gobernante.

La Presidenta Bachelet puso énfasis en que "quienes se apartan de esa vocación, ensucian a la institución. Y no permitiremos que, por unos cuántos que han traicionado el espíritu de Carabineros, se pierda la merecida confianza que nuestros compatriotas tienen en la institución".

Finalmente, subrayó que "la justicia hará su tarea con rigor, así como la institución, para asegurar que estos hechos no queden impunes y no se repitan. Y el Gobierno está disponible para colaborar en las reestructuraciones que sean necesarias. Y tengo la certeza que Carabineros superará este momento. Sé muy bien que en el día a día, son muchísimos más quienes se desviven por servir a la comunidad que quienes buscan provechos mal habidos".